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Diese Anleitung ist nach unserem derzeitigen Kenntnisstand verfasst. Rechtliche Ansprüche auf Richtigkeit bestehen nicht. Technische Änderungen 
vorbehalten. 
These instructions are based on our current state of knowledge. There are no legal claims to accuracy. Technical changes reserved. 

Linker und rechter Halter (in Fahrtrichtung) für Zusatzscheinwerfer. Montage am Motorgehäuse 

unterhalb des Kühlers. 

 

Left and right brackets (in the direction of travel) for auxiliary lights. Mounted on the engine housing 

below the radiator. 

Linke Anbauposition: in das offene M8 Gewinde. Auf der rechten Seite den Kabelbinderstopfen 

aus dem Gewinde entfernen und den Halter dort befestigen. Die Kabel dann am freien Loch des 

rechten Halters befestigen. 

 

Left mounting position: into the open M8 thread. On the right side, remove the cable tie plug 

from the thread and attach the bracket there. Then attach the cables to the free hole of the right 

bracket. 


